
 

Bonjour, nous sommes un groupe d’élèves élues au CVL du lycée Edouard Vaillant et nous aimerions 

être au CAVL de l’académie Orléans - Tours. Nous allons dons nous présenter successivement puis 

vous donner nos priorités au CAVL. 

Je m’appelle Alice Druit, je suis en première générale au lycée polyvalent Édouard vaillant à Vierzon, 

je me présente en tant que suppléante au CAVL pour m’investir pleinement dans la vie lycéenne de 

notre académie. J’ai déjà été déléguée de ma classe, ce qui m’a plus, et cette année, je suis aussi 

présente en tant que suppléante au conseil de vie lycéenne d’Édouard Vaillant. Je suis intéressée de 

savoir quelles sont les préoccupations de l'académie ainsi que de porter la voie des élèves qui veulent 

se faire entendre au côté du titulaire de notre groupe. 

Je m'appelle Yassine Gheziel, je suis en 1er au lycée Édouard Vaillant à Vierzon. Je suis suppléant au 

conseil de la vie lycéenne en tant que suppléant, mais même en tant que suppléant, j'ai la ferme 

intention d’améliorer la vie des lycéens en faisant remonter vos idées. Pour l'instant, je n'ai qu'une 

petite influence dans mon lycée, mais je pourrai l'étendre grâce à vous. 

Je m'appelle Manaë Vodable, je suis en terminale générale au lycée Édouard Vaillant à Vierzon, dans 

le cher. Je m'adresse à vous aujourd'hui pour postuler en tant que délégué titulaire au CAVL de notre 

académie. L'année dernière, j'ai été élu au CVL de mon lycée pour une durée de deux ans. Cette 

année, étant déléguée titulaire au CVL, je m'engage auprès de mes camarades pour les représenter 

tout au long de l'année et de leur offrir de meilleures conditions de vie au lycée. En me présentant au 

CAVL, je m'engage à représenter mon établissement et mes camarades tout au long de ce parcours. 

Avec mes camarades, nous nous engageons à être à l'écoute de tous ainsi que proposer des projets 

qui seront gratifiants pour chacun. 

Je m’appelle Maëlys Ristat, je suis en seconde générale au lycée polyvalent Édouard Vaillant et je 

candidate au poste de CAVL en tant que suppléante. Comme expérience, j’ai été déléguée de classe 

et actuellement, j’occupe le poste de suppléante au CVL. J’aimerais m’engager dans des études de 

droit afin de devenir notaire, le CAVL pourrait donc m’apporter des connaissances supplémentaires 

ainsi que de l’expérience. 



Je m’appelle Eva Lamoitte, je suis en classe de terminal au lycée Édouard Vaillant à Vierzon. Membre 

active du Conseil des délégués pour le Vie Lycéenne depuis la première, je suis également interne et 

je m’implique dans la vie du lycée ; je fais également partie de la section natation. Je souhaite me 

présenter en tant que suppléante au Conseil Académique de la Vie Lycéenne, car je désire défendre, 

mais aussi représenter vos intérêts dans notre établissement scolaire. Je n’ai qu’un rôle de 

suppléante, mais serait toujours présente pour porter vos idées lors des conseils. Le sujet qui me 

tient plus particulièrement à cœur est d’améliorer le quotidien de chacun au lycée afin que tout le 

monde se sente à sa place. J’ai déjà participé à de nombreux projets, au sein de mon établissement, 

qui ont permis des améliorations ou parfois d’apporter de l’aide à différentes associations. Après ma 

terminale, je souhaite devenir sage-femme. Être à l’écoute, mais aussi au service des autres sont 

nécessaire pour être membre du CAVL et cela pourrai m’aider à concrétiser ce projet. 

Je m’appelle Eymerick Guéton et je me présente en tant que titulaire au CAVL avec mon groupe. Je 

suis en Terminale au lycée Édouard Vaillant de Vierzon et je suis engagé depuis plusieurs années au 

conseil d’administration et au conseil de discipline, en tant que délégué, éco-délégué et donc en tant 

que titulaire au CVL. Je n’ai pas d’idée précise de ce que j’aimerais faire, mais j’aimerais travailler 

dans le domaine de la politique, mon orientation idéale serait de pouvoir rejoindre Science Po Paris 

avec un double cursus de mathématiques.  

 

Pour nous, ce qui est important est de représenter les intérêts et la volonté des lycéens, nos intérêts 

et notre volonté. C’est-à-dire de pouvoir faire évoluer la vie des lycéens en créant une ambiance de 

travail, d’épanouissement et de bonne humeur. Nous proposerons nos projets et vos projets, pour 

ensuite travailler à leur mise en place.  

Nos priorités sont la charge de travail sur les élèves qui devient presque insupportable dans certaines 

circonstances, de revaloriser certaines orientations méprisées sans raison, de permettre à tous de 

pouvoir proposer des projets et de les voter et enfin de réduire les inégalités face à la réussite et face 

à la capacité d'épanouissement de chacun. 

Par exemple, nous avons un projet qui permettrait de donner le pouvoir à tous de proposer des 

projets, de faire des remarques et de donner son avis sur d'autres projets et remarques. Il se nomme 

le RLP, soit le Référendum Lycéen Permanent, l'objectif serait de créer un logiciel ou l'on peut 

proposer et voter des idées de façon anonyme. Les idées les plus votées seraient ensuite réfléchies et 

travaillées par nos CVL, nos CAVL et par notre CNVL. 

Plusieurs membres de notre groupe aimeraient aussi, si cela est possible, se présenter au CNVL, pour 

pouvoir représenter avec plus de force les lycéens.  

 

Transformons nos idées en actions, pour une vie lycéenne pleine d'ambitions ! 

 

 


